

DF
DIARIO FINANCIERO®

ÚLTIMO
LLAMADO

Impuesto a la renta:

Hacienda anticipa a oposición que serán dos proyectos y

ratifica opción de bajar a 24% tasa corporativa

■ El secretario de Estado se reunió este jueves con representantes de Chile Vamos en el ministerio.

POR S. VALDENEGRO Y S. RUNÍN

Pasadas las 17:30 horas de este jueves llegaron los representantes y presidentes de partidos de la oposición de centro derecha a una reunión clave para el destino de la esperada reforma al impuesto a la renta que presentará Hacienda en los próximos días.

Se trata del primer contacto formal entre el ministro del ramo, Mario Marcel, y los timoneles de Chile Vamos para acercar posiciones en torno a uno de los proyectos pendientes del denominado pacto fiscal.

En la cita, que se extendió por algo más de una hora, participaron el diputado UDI de la comisión de Hacienda, Felipe Donoso, en representación del presidente del gremialismo, Guillermo Ramírez; el exdirector de Presupuestos, Matías Acevedo, a nombre del presidente

de RN, Rodrigo Galilea; y el timonel de Evópoli, Juan Manuel Santa Cruz.

Según presentes, en la reunión se abordaron los ejes de la reforma que presentará el Ejecutivo, además del set de medidas que se consideran para subir impuestos que compensen las bajas en otros gravámenes.

Hacienda recaló que la reforma a la renta será neutra en recaudación, ya que las bajas de tributos serán compensadas con aumentos de otros gravámenes.

Asimismo, Marcel adelantó a los presentes que ingresará dos proyectos de ley: una iniciativa que contemple los temas donde hay mayor acuerdo, como los nuevos beneficios tributarios para los gastos en cuidados, educación y arriendos de viviendas; mientras que la otra incluiría los tópicos más controversiales, como la reducción del impuesto corporativo desde

27%, el alza de gravamen a las personas que reciben más de \$ 6 millones al mes, la desintegración del sistema tributario y el régimen fiscal de las pequeñas y medianas empresas.

En esto último, Marcel les adelantó a los participantes que explora bajar el gravamen corporativo a un 24%, señaló Donoso tras la reunión. También, ratificó que analiza aumentar la tasa marginal de impuesto personal partiendo en las personas que perciban más de \$ 6 millones al mes.

“Hay varios cambios, pero básicamente va a aumentar el impuesto a las personas”, dijo el legislador gremialista.

Asimismo, Marcel les confirmó que se insistirá en la desintegración del sistema tributario. O sea, separar la tributación de las empresas de la de sus socios.

“El ministerio postula que la desintegración hace más fácil la fiscalización, nosotros creemos que la desintegración genera mucha doble tributación. No estamos dispuestos a avanzar más en desintegración en el sistema”, dijo Donoso.

Compensaciones sobre la mesa

En esta línea, Marcel le adelantó a los presentes que entre las alternativas para compensar la menor recaudación de las bajas tributarias se sigue contemplando un nuevo impuesto a las rentas del capital y otro a la primera distribución de dividendos. Las partes continuarán las conversaciones el próximo martes, en una reunión que se realizará en el Congreso, en Valparaíso.



ATON